



Lions Club Aurich-Ostfriesland spendet an Kinderklinik

Aurich. Der Lions Club Aurich-Ostfriesland hat 1600 Euro an die Kinderklinik der UEK Aurich gespendet. Der Spendenerlös stammt aus einer Verkaufsaktion auf dem Heidemarkt in Aurich und kommt dem Schulungsprojekt „Circus Tausendtraum“ zugute.

Im Oktober fand der Heidemarkt in Aurich statt. Der Lions Club Aurich-Ostfriesland war mit einem eigenen Stand vertreten, an dem er Flammkuchen, Wein und andere Köstlichkeiten verkaufte. Der Verkaufsertrag und weitere Spenden, die den „Löwen“ am Stand übergeben wurden, kommen in diesem Jahr der Kinderklinik der UEK zugute. Mit ihrem Herzensprojekt „Circus Tausendtraum“ setzen sich die Klinikmitarbeiter engagiert für ihre kleinen und größeren Diabetespatienten ein.

Im „Circus Tausendtraum“ lernen Kinder zwischen fünf und zwölf Jahren während einer einwöchigen Schulung akrobatische Kunststücke und Zaubertricks, die sie am Ende in einer Aufführung präsentieren. Außerdem erlernen sie in theoretischem Unterricht, selbstständig mit ihrer Diabeteserkrankung umzugehen. Das Projekt wird ausschließlich durch Spenden finanziert und in Kooperation mit der Grundschule Lambertschule alle zwei Jahre durchgeführt, sodass die Kinder jedes Mal neue Möglichkeiten haben, sich auszuprobieren.

Chefarzt Dr. Gerhard Däublin, Erzieherin Antje Meyer und Ärztin Ruth Moldenhauer nahmen die Spende dankbar entgegen und berichteten von vielen schönen Erfahrungen mit dem Zirkus. „Man spürt die Leidenschaft, wenn Sie von dem Projekt sprechen“, findet Clubpräsident Eiko Rolf, der gemeinsam mit Clubsekretär Dr. Jörg Hendriks begeistert ist von dem nachhaltigen Einsatz für die Kinder.



Eine bunte Spendenübergabe für das Schulungsprojekt „Circus Tausendtraum“. Fotografie: Trägergesellschaft